Course solidaire au profit de l'association « 100 pour 1, Vallée de l'Erdre »

Samedi 13 mai, les élèves et les familles de la PS au CM2 étaient conviées à Port Mulon pour le traditionnel enduro de l'école.

Cette année, nous avions choisi de faire de cette manifestation sportive, un acte solidaire. En effet, chaque enfant avait la possibilité de se faire parrainer, l'argent collecté étant reversé à l'association à l'Association « 100 pour 1 Vallée de l'Erdre ».

Cette association mène des actions de solidarité contribuant à faciliter l'accueil, l'échange interculturel, l'intégration et le logement de toutes personnes (étrangères ou françaises) sans abri, ou prises en charge provisoirement dans les dispositifs publics d'hébergement d'urgence.



Ce samedi, petits et grands ont donc donné le meilleur d'eux-mêmes pour courir le temps imparti, sous un soleil timide, mais dans la bonne humeur.



